

Très cher Père René,

La communauté paroissiale partage la peine de votre famille et de tous ceux qui vous ont connu et apprécié. Mais aussi, et surtout vous exprime son extrême reconnaissance pour tout ce qu'elle a partagé de beau et de bon avec vous.

Vous étiez un prêtre atypique, aux homélies quelquefois percutantes, teintées d'humour où se mêlaient souvent des faits historiques de notre humanité, avec ses grandeurs et ses défaillances. Elles ne laissaient personne indifférent, et nous ouvraient un chemin de féconde réflexion.

Homme simple, dynamique, vous aimiez adhérer à la société civile où là aussi vous étiez accueilli avec joie, car vous portiez en vous la joie de notre Seigneur, grâce particulière qui touchait tous les cœurs !

Votre propension à secourir les personnes souffrantes vous a vu parcourir de longues distances vers les hôpitaux, les ehpad, prêcher la bonne nouvelle, donner l'onction aux malades, leur infuser cette espérance du « Don de Dieu » qui relève, pardonne et rend meilleur !

Et puis cette sagacité d'esprit que vous aviez pour discerner ce qui pouvait faire revenir à Dieu, la brebis égarée, ou le fils prodigue qui ne se croyait plus digne de Lui !

Alors Père René, nous rendons grâce à Dieu pour toute cette vie donnée, cet Amour partagé avec respect, avec ceux qui croient, ceux qui doutent, ou ceux qui prennent un autre chemin !

Aujourd'hui notre cœur est en joie car nous savons que vous avez rencontré Celui que vous avez servi tout au long de ce sacerdoce remarquable. Il restera gravé dans nos mémoires comme une lumière dans la nuit de nos ténèbres !

Merci Père René, priez pour nous !!

*Hommage lu par Anita*

